



Sexo & Autorrealización

M. Yeo Wams Om

La palabra religión viene del vocablo religare, que significa religar (volver a unir) al hombre con Dios, luego entonces el fin de la verdadera religión es hacer volver al hombre a Dios.

Para llegar a Dios existe un sólo camino: "*Estrecha es la puerta y angosto el camino*". Jesús no hablo de dos, tres, o más religiones que nos conduzcan a un sólo fin.

Muchos caminos llevan a un solo lugar, al abismo.

La Rosacruz (No confundir con seudo rosacruces¹) es el único camino para llegar a "Dios".

La Rosacruz vive y palpita y es practicada en otros planetas, fue vivida también en la Atlántida y también en la antigua Lemuria, la Rosa Cruz es Universal.

Rosacruz, CRUZ, fuego y agua UNIDOS, mujer y varón, Padre y Madre, fundidos juntos y de ellos nace, la ROSA, rosa inmaculada simbolizante del Amor². "La cruz es vida en la Orden Rosacruz" y no muerte, como para los "cristianos".

No buscamos seguidores, porque los seguidores son polillas, mariposas y los que despiertan consciencia no siguen a guías, pastores, elderes, presbíteros, maestros, sino siguen a su Padre, a Dios. Y esos son Águilas, Tigres, Leones, Diamantes, aquellos son supra-normales.

Nuestro lenguaje es de Fuego, y de Luz, para aquellos que quieran despertar consciencia.

Analicemos un poco, si al fornicar derramamos millones y millones de espermatozoides, y para dar lugar a una nueva vida es suficiente un sólo espermatozoide. Qué llegaríamos a ser si no derramáramos la semilla y la transmutáramos en beneficio nuestro, nos haríamos genios (mutantes), pero que hace el animal racional, lo utiliza para satisfacerse, para su placer. [Ver: "La Orden Rosacruz = El Orden de Melkisedec, de M. Yeo Wams Om]

Dentro el texto bíblico encontramos pasajes que nos hablan claramente de la inmundicia de la fornicación. "*Hablad a los hijos de Israel y decidles: En caso de que le ocurra a cualquier hombre un **flujo de su órgano genital**, su flujo es inmundo y esta será su inmundicia por su flujo: Sea de su órgano genital haya manado un flujo o que su órgano genital este obstruido de su flujo, es su inmundicia.*" (Lev.15,2-3).

"*Ningún hombre de la prole de Aarón cuando sea leproso o tenga **flujo**, podrá comer de las cosas santas **hasta que llegue a ser limpio**, tampoco el que toque a cualquiera que se haya hecho inmundo por un alma difunta o un hombre de quien salga una **emisión seminal**.*" (Lev. 22,4).

Y, Jehová le habló nuevamente a Moisés, diciendo "*Manda a los hijos de Israel que **envíen fuera del campamento**, a toda persona leprosa y a todo el que tenga **flujo** y a todo el que se haya hecho inmundo por un alma difunta. Sea varón o hembra, Uds. deben enviarlos afuera del campamento,*

¹ Existen innumerables grupos en todo el mundo, que se auto titulan de "rosacruces", lamentablemente no son más que el fruto de la indigestión intelectual de sus cabecillas, y que juegan con la ingenuidad y estupidez de sus acólitos.

² Remitimos al lector a "La Orden Rosa Cruz - El Orden de Melkisedec"



para que no contaminen los campamentos de aquellos en medio de quienes estoy residiendo."
(Num. 5,1-3).

Castidad implica trabajo. Existen conductos por los cuales la entidad seminal sale al exterior, así también existen conductos o canales por los cuales circula la entidad seminal transmutada. Son dos cordones que se envuelven alrededor de la columna vertebral. Uno se llama IDA y el otro se llama PINGALA, por Pingalá se transmutan los átomos solares o de fuego, y por Ida se transmutan los átomos lunares o de agua en un movimiento completamente espiritual³. Estos dos conductos son semi-físicos y semi-etéricos y no son tangibles al bisturí médico.

Jesús fue un hombre 100% práctico. La substancia Cristo es la substancia seminal, de nosotros depende el saberla utilizar. Jesús enseñó en carne propia lo que es el camino de la Rosa y la Cruz y como tal tuvo esposa, hay quienes piensan todavía que Jesús fue soltero o un eunuco, pero Jesús ese gran Maestro tuvo mujer [Ver: "Bodas Alquímicas", de M. Yeo Wams Om], con la cual trabajó en el Arcano Solar, varón solo o mujer sola jamás llegan a la cristificación.

La Biblia dice: En respuesta Juan dijo: *"El hombre no puede recibir una sola cosa a menos que se le haya dado del cielo, Uds. mismos dan testimonio de lo que dije, yo no soy EL CRISTO, sino que he sido enviado delante de aquel, él que tiene la esposa es el esposo. Sin embargo el amigo del esposo cuando está en pie y lo oye, tiene mucho "gozo" por la causa del esposo. Por eso este gozo mío se ha hecho pleno. Aquel tiene que seguir aumentando, pero yo tengo que seguir menguando"*. (Juan 3,27-30).

Tanto Jesús como su esposa consiguieron su Cristificación y todos nosotros tenemos ese objetivo en la vida, el trabajar para la cristificación, no hemos nacido para ser burros de carga o para ser burros de escritorio, hemos venido a Salvarnos.

Algunas notas de interés

Martes Lobsang Rampa

Martes Lobsang Rampa, fue un periodista a quien se le confiaron algunos secretos y que las presentó como experiencia y las publicó.

Arnold Krumm Heller - Wiracocha

Arnold Krumm Heller, es la personalidad humana o el bodhisatwa del Maestro Wiracocha.

Cada uno de nosotros tiene un Padre individual divino, y el Padre de ese nuestro Padre es el Absoluto.

³ Para ampliar estos detalles, ver el capítulo "Transmutación Sexual". Ibíd.
Para una amplia explicación sobre estos detalles, así como técnicas de Transmutación Sexual nos remitimos a la obra de M. Yeo Wams Om: "La Orden Rosa Cruz - El Orden de Melkisedec"



Reencarnación

El Ego cumplido cierto ciclo vuelve a nacer en otro cuerpo, atrapando siempre a la misma consciencia y esta es solo una ley de RENACIMIENTO a la que esta sometido el animal racional, sólo quien tiene la consciencia despierta REENCARNA, porque es CONSCIENTE de su muerte física y vital, y su permanencia astral, mental, y causal hasta volver a la vida física en otro cuerpo. Sólo el HOMBRE (DESPIERTO) reencarna. El animal racional, renace.

Autorrealización

La simiente es la que nos proporciona la cristificación. No hay autorrealización sin sexo. Los célibes no pueden llegar a los templos de la Logia Blanca.

El Kundartiguador

El Kundartiguador, es la llamada "cola de Satán" que crece de acuerdo al grado en que se encuentran los de la fraternidad negra, o sea la prolongación de la columna vertebral, estos seres son terriblemente malignos.

© 2007 ORDEN ROSACRUZ OM

<http://es.geocities.com/gihaho/>

Derechos Reservados